



AVIS PUBLIC

Avis public est par les présentes donné par le soussigné que le **Règlement No. 284.1-2025** intitulé «PAE – Crystal Fall » créant la zone Pa-10.1 et établissant des dispositions particulières pour le projet intégré « Station Crystal Fall Resort » a été adopté par le conseil municipal du Canton d'Arundel lors de sa séance du 12 août 2025.

Ce règlement a été certifié conforme au schéma d'aménagement révisé de la MRC des Laurentides lors de la séance des maires tenue le 18 septembre 2025, et le certificat de conformité a été délivré le 22 septembre 2025.

En conséquence, ledit règlement **entre en vigueur** à la date des présentes.

Signé à Arundel le mercredi 24 septembre 2025

Philip Toone, greffier-trésorier
Canton d'Arundel
2, rue du Village, Arundel QC J0T 1A0

PUBLIC NOTICE

Public notice is hereby given by the undersigned that **Bylaw 284.1-2025** entitled "PAE – Crystal Fall," creating the Pa-10.1 zone and establishing specific provisions for the integrated project "Crystal Fall Resort Station", was adopted by the municipal council of the Township of Arundel at its meeting on August 12, 2025.

This bylaw was certified as compliant with the revised land use plan of the MRC des Laurentides at the meeting of mayors held on September 18, 2025, and the certificate of compliance was issued on September 22, 2025.

Consequently, the said bylaw **comes into force** on the date hereof.

Signed in Arundel on Wednesday, September 24, 2025

Philip Toone, Clerk-Treasurer
Canton d'Arundel
2, rue du Village, Arundel QC J0T 1A0